

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DU NORD

DEPARTEMENT DU MAYO-REY

COMMUNE DE REY-BOUBA

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES
MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

NORTH REGION

MAYO-REY DIVISION

REY-BOUBA COUNCIL

INTERNAL TENDERS BOARD

AVIS DE CONSULTATION

N° 003 JAC/CRB/CIPM/AG/2023 DU 17 AVR 2023 POUR LA FOURNITURE DU MATERIEL DIDACTIQUE
(PAQUET MINIMUM) POUR LE COMPTE DES ECOLES PRIMAIRES PUBLIQUES DE LA COMMUNE DE REY-
BOUBA

1. Objet de la Demande de cotation

Le Maire de la Commune de Rey-Bouba lance un avis de consultation dans le cadre de la fourniture du matériel didactique (paquet minimum) pour le compte des écoles primaires publiques de la Commune de Rey-Bouba pour un coût prévisionnel de *vingt-quatre millions (24 000 000) francs CFA*.

2. Consistance de la fourniture

Elle consiste à acheter pour le compte des écoles primaires publiques de la Commune de Rey-Bouba, du matériel didactique, conformément au Bordereau Descriptif et Quantitatif fourni dans le dossier de la présente Demande de Cotation.

3. Participation et origine

La participation à la présente Consultation est ouverte à égalité des conditions à toutes les entreprises prestataires de services spécialisées et installées au Cameroun.

4. Financement

La fourniture objet de la présente Consultation est financée par le Budget d'Investissement Public (BIP) 2023 qui est inscrit sur la ligne d'imputation budgétaire N°57 15 102 02 641522464201 426.

5. Consultation et retrait de la demande de cotation

La demande de cotation est disponible aux heures ouvrables à la Commune de Rey-Bouba dès publication du présent avis de consultation, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **Cinquante Mille (50 000) francs CFA**, payable à la **recette municipale de Rey-Bouba**.

Les fournisseurs devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète. (B.P., Fax, Téléphone, etc.).

6. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra être déposé contre récépissé dûment signé auprès des services de la Commune de Rey-Bouba au plus tard le 18 MAI 2023 à 13 Heures et devra porter la mention:

AVIS DE CONSULTATION N° 003 JAC/CRB/CIPM/2023 DU 17 AVR 2023 POUR LA FOURNITURE DU
MATERIEL DIDACTIQUE (PAQUET MINIMUM) POUR LE COMPTE DES ECOLES PRIMAIRES PUBLIQUES DE
LA COMMUNE DE REY-BOUBA

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

L'offre devra être chiffrée hors taxes sur la valeur ajoutée (TVA) et Toutes taxes comprises (TTC) et accompagnée du modèle de soumission signé.

7. Recevabilité de l'offre

Le fournisseur devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de **Quatre cent quatre-vingt mille (480 000) FCFA** établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances. D'un délai de validité de **quatre-vingt-dix (90) jours** à compter de la date de remise des offres.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet.), conformément aux stipulations du Règlement de la consultation.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de consultation.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis de consultation sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres, entraînera le rejet de l'offre.

8. Ouverture des plis

L'ouverture des pièces administratives, techniques et financières aura lieu le 08 MAI 2023 à **14 Heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics qui établira un procès-verbal séance tenante et fera en même temps les propositions d'attribution.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

9. vérification de la conformité et comparaison des offres

La Commission Interne de Passation des Marchés procédera à :

L'examen de la conformité de l'offre ; du point de vue des délais de validité des pièces, de leur authenticité et des spécifications techniques ;

- la vérification des opérations arithmétiques, en utilisant le cas échéant les prix unitaires en lettres pour procéder à une éventuelle correction.

- l'élaboration d'un tableau comparatif des offres.

10. Délais de livraison

Le délai maximum de livraison prévu par le Maître d'Ouvrage est d'un **(01) mois**.

11. Principaux critères éliminatoires

- Absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis;
- Non-conformité d'une pièce du dossier administratif (après un délai de 48 heures accordé aux soumissionnaires concernés);
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée;
- Toute offre technique ayant obtenu une note inférieure à **70% (Oui)**, sera jugée mauvaise et exclue du classement ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié ;
- Non-conformité du modèle de soumission.

12. Durée de validité des Offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise de l'offre.

13. Attribution de la lettre commande

Le marché sera attribué au soumissionnaire techniquement qualifié et dont l'offre financière est évaluée et conforme à l'enveloppe prévue.

14. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus à la Commune de Rey-Bouba.

REY-BOUBA, LE 17 AVR 2023.

Le Maire,

Ampliations :

- ARMP/NORD ;
- DDMAP/MR ;
- CIPM/MR ;
- AFFICHAGE ;
- CHRONO/ARCHIVES.



Dewa Mohamud

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DU NORD

DEPARTEMENT DU MAYO-REY

COMMUNE DE REY-BOUBA

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES
MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

NORTH REGION

MAYO-REY DIVISION

REY-BOUBA COUNCIL

INTERNAL TENDERS BOARD

CONSULTATION NOTICE

N° 03 /CN/RBC/ITB/AG/2023 OF 17 AVR 2023 FOR THE PROVISION OF TEACHING MATERIAL (MINIMUM PACKAGE) ON BEHALF OF PUBLIC PRIMARY SCHOOLS IN THE REY-BOUBA COUNCIL

1. Subject of the Rating Request

The Mayor of the Rey-Bouba Council launches a notice of consultation in connection with the provision of educational materials (minimum package) on behalf of the public primary schools of the Rey-Bouba Council at a projected cost of *twenty-four million (24 000 000) CFA francs*.

2. Consistency of Supply

It consists of purchasing educational materials on behalf of the public primary schools of the Rey-Bouba Council, in accordance with the Descriptive and Quantitative Border provided in the file of this Application for Rating.

3. Participation and origin

Participation in this Consultation is open on equal terms to all companies providing specialized services and located in Cameroon.

4. Funding

The purpose of this Consultation is funded by the Public Investment Budget (PIB) 2022 which is listed on the budget allocation line N°57 15 102 02 641522464201 426.

5. Consultation and withdrawal of the rating request

The application for listing is available at working hours at the Municipality of Rey-Bouba as soon as this notice of consultation is published, against the presentation of a non-refundable payment of *fifty Thousand (50,000) CFA francs*, payable to the municipal treasury of Rey-Bouba Council.

Suppliers will need to register with their full address. (B.P., Fax, Phone, etc.).

6. Offer delivery

Each offer written in French or English in seven (07) copies of which one (01) original and six (06) copies marked as such, must be filed against receipt duly signed with the services of the Rey-Bouba Council no later than

8 MAI 2023 At 13 Hours and will have to bear the mention:

CONSULTATION NOTICE N° 02 /CN/RBC/ITB/GS/2023 OF 17 AVR 2023 FOR THE PROVISION OF TEACHING MATERIAL (MINIMUM PACKAGE) ON BEHALF OF PUBLIC PRIMARY SCHOOLS IN THE REY-BOUBA COUNCIL

"To open only in a counting session"

7. Offer Admissibility

The supplier will have to attach to its administrative documents a tender guarantee amounting to **Four hundred eighty thousand (480 000) CFAF** established by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance. A validity period of ninety (90) days from the date of the tendering date.

Under penalty of rejection, the other administrative documents required must be produced in originals or in copies certified by the issuing service or an administrative authority, in accordance with the stipulations Consultation Regulations.

They must be less than three (03) months before the date of the bids or have been established after the date of the notice of consultation.

Any offer that is not in accordance with the requirements of this Notice of Consultation will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid guarantee issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance or the non-compliance with the models of the tender documents will result in the rejection of the offer.

8. Opening the folds

The opening of the administrative, technical and financial documents will be opened on 8 MAI 2023 to 14 Hours by the Internal Tender Board which will establish a minutes holding session and at the same time make the proposals attribution.

Only bidders can attend or be represented by a person of their choice.

9. Compliance verification and comparison

The Internal Tender Board will proceed to:

- The examination of the conformity of the offer; from the point of view of the validity periods of the parts, their authenticity and the technical specifications;
- The verification of arithmetic operations, using, where appropriate, unit prices in letters to make a possible correction;
- Drawing up a comparative table of offers.

10. Delivery times

The maximum delivery time provided by the Owner is **one (01) month**.

11. Main eliminatory criteria

- Absence of the bid guarantee to open the folds;
- Non-compliance with a piece of the administrative file (after a 48-hour delay for the relevant bidders);
- False statement or falsified part;
- Any technical offer with a score of less than 70% (Yes) will be considered bad and excluded from the rankings;
- Lack of a quantified unit price;
- Non-compliance with the submission model.

12. Duration of Offer Validity

Bidders will remain bound by their bid for a period of ninety (90) days, from the deadline fixed for submission of bids.

13. Award

The contract will be awarded to the technically qualified tenderer whose financial bid is evaluated and in accordance with the envelope provided for.

14. Additional information

Additional information can be obtained at the Rey-Bouba Council.

Ampliations:

- ARMP/NORD;
- DDMAP/MR;
- ITB/RB;
- DISPLAY;
- CHRONO/ARCHIVES.

